

10-Punkte-Programm: „Benrath muss Chefsache werden“

1. Das Dorf braucht keine Kosmetik, sondern ein **schlüssiges, professionelles Gesamtkonzept für die Zukunft des Standorts Benrath.**
2. Ein **Architektenwettbewerb**, wie es für das Rheinufer stattgefunden hat, sollte für den Marktplatz ausgeschrieben werden und die Ideen dann auch umgesetzt werden. Wir wollen **einen Marktplatz und eine Fußgängerzone, die wieder zum Treffpunkt von Generationen und Familien** werden.
3. Uns sind Familien wichtig: Wir brauchen endlich **moderne Spielbereiche für Kinder** in der Fußgängerzone.
4. Das Dorf muss grüner werden. Das Gartenamt muss uns bei der **Bepflanzung der Fußgängerzone** unterstützen.
5. Die maroden, über 30 Jahre alten **Papierkörbe** in der Fußgängerzone müssen ausgetauscht werden.
6. Benrath darf **keine Müllkippe** werden! Die Fußgängerzone muss am **Samstag nachmittag gereinigt** werden.
7. Die **Bänke und Fahrradständer in der Fußgängerzone** müssen in Absprache mit der AGB montiert werden.
8. Die **Paulsmühle** als Teil von Benrath braucht eine attraktivere und vor allem angstfreie Anbindung an das „Dorf“.
9. Die **Allianz** muss von Seiten der Stadt aufgefordert werden, ihrer Verpflichtung gegenüber den Bürgern nachzukommen und nach Jahren des Leerstandes ihre Läden endlich wieder zu vermieten. Wir fordern Herrn Geisel auf, ein Gespräch mit der Allianz zu führen.
10. Wir wollen einen **Runden Tisch** mit OB Geisel und der Wirtschaftsförderung alle zwei Monate, um das 10-Punkte-Programm umzusetzen. Benrath ist Chefsache!